

西の池学園

障害者支援施設セミナーに参加して

10月18日に福山市で行われた「広島県障害者支援施設セミナー」に参加し、「トレーナー制度を中心とした職員育成の取り組み」について発表しました。

私は昨年度、新人職員としてトレーナーから指導していただき、今年度はトレーナーとして新人職員と関わってきました。発表するにあたり、私自身が新人職員とトレーナーの両方を経験して感じたことや改善していきたいことをまとめました。

改めて、トレーナーの役割や新人職員との関わり方、よりよい制度にしていこうと課題を考へ、これからの取り組みに繋げるきっかけになりました。

トレーナーとしてのやりがいがありますが、不安や忙しさに悩むこともあります。今後は、トレーナーと主任や指導者が協力し、話し合いながら、新人もトレーナーも安心して成長できるようにしていきたいと思っています。

今回の発表を通じ、何かを人に伝えることの難しさを実感しました。また、大勢の人の前で発表することで、自分の考えを発信していくことの大きな自信に繋がりました。トレーナー制度や発表の経験を糧に、より一層平成会の力になれるようスキルアップしていきたいと思えます。



生活支援員 廣川 麻衣

社会福祉法人 平成会

住所 東広島市高屋町小谷 5001-5

TEL : (082) 434-0405

FAX : (082) 434-5599

Mail : heiseikai@nishinoike.or.jp

編集 (社福) 平成会 広報部

発行者 (社福) 平成会理事長 赤坂 秀則



第91号 (令和2年 1月 1日)



あおぞらばん屋さん宮領本店～12月10日グランドオープン～

10月26日 秋の大収穫祭 開催されました



小谷秋の大収穫祭

朝夕の気温がぐんと下がり、毎年恒例の秋の大収穫祭にふさわしい季節となりました。

当日は天候に恵まれ、平成会の皆様、おやじの会の皆様、三次市の佐々木豆腐店様、地域で野菜を作っておられる皆様、JA女性部の皆様に参加されました。

私たちが健康福祉部の出店では、地域の方が作られた新鮮野菜やつきたてのお餅、JA女性部の方が作られた炊き込みご飯やミカン等を販売しました。

今年、東広島市出身の『さいねい龍二』さんをお迎えして、トークショーとサイン会。トーク中には、子どもたちに、デカレンジャーのポーズを披露してください、子どもたちだけでなく私たち大人もスターに向かって大喜びし、大きな拍手を送りながら「私の宝物です」とお話しして下さった娘さんの笑顔で疲れも吹っ飛びました。スターとの交流で、パワーを頂き、皆さんがお元気になられたように感じました。つきたての餅入りぜんざいの美味しかったこと。かき揚げ天ぷら入りうどんも大好きです。素敵な企画をありがとうございました。

プログラム終盤は、待ちに待ったくじびきです。当選番号が聞こえると、「やったー」「残念」と色々で、途中大雨になり一時中断しましたが盛り上がりました。

最後に、収穫祭にご協力下さった大勢の皆様と平成会の皆様には、お忙しい中会議を重ねて計画して頂きありがとうございました。

小谷小学校区市民協働まちづくり協議会
健康福祉部 向井 みゆき

50年の区切りとこれから

昨年は創設50年を迎えた西の池学園の催事、ワークセンター施設整備、あおぞらばん屋さん本店のオープン等々、節目に合わせたように盛り多い1年でした。それぞれ担当した職員には、期待通り実行力を発揮してもらえたと振り返っています。いつまでに・誰が・具体的に何を実行するのか、といったことを行動計画書に書き込み、情報を共有しながら取り組んだ体験は貴重で、職員にとつて成長の糧になったのではないかと思います。こうした体験を積み、自覚とセンスを磨く環境でもまれながら、リーダーが育てばと考えています。

高屋町宮領地区には「グループホーム」「デイセンター」「ワークセンター」を順次整備しました。これからの50年を見据え、多様なニーズに応えようと計画の段階から5年をかけて完成に至りました。特にワークセンターには、手狭になったあおぞらばん屋さんさんの拡張と併せ、職員が優先的に利用できる「保育園」を整備しました。保育園には地域の方が利用できる地域枠も設けています。働き方に合わせて保育園を活用していただくことも可能です。今年2月に開園しますので、関心のある方は遠慮なくお問合せください。

工事期間中は地域の皆様にご迷惑をお掛けしたことを思います。改めて、お詫びと感謝を申し上げます。諸制度が見直され、地域を育む仕組みづくりが求められる中、新しい取り組みが地域に定着するように、気持ち新たにしています。理念の一つに掲げる“共に考え、共に輝き、共に飛躍する”姿勢を地域の方々と共にしながら、地域に溶け込むことができれば幸いです。

末筆になりましたが、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人 平成会
理事長 赤坂 秀則